



SECCIONES

SUSCRÍBETE X \$2700/3MESES

INTERMEDIOS

MIS NOTICIAS

VIDA | CIENCIA EDUCACIÓN VIAJAR MEDIO AMBIENTE MUJERES RELIGIÓN MASCOTAS



'Presupuesto ambiental no es suficiente': Ministra de Ambiente

La ministra de Ambiente dice que si bien el presupuesto es bajo, se acordó en bloque como Gobierno.

RELACIONADOS: PRESUPUESTO GENERAL | MINAMBIENTE | MINISTERIO DE AMBIENTE | NOTICIAS ET | MÁS NOTICIAS



REDACCIÓN MEDIOAMBIENTE

20 de octubre 2022, 04:56 P. M.



Esta semana se aprobó el nuevo Presupuesto General de la Nación 2023. En él, se establece un aumento nominal del 3% en la asignación de recursos que recibe el sector ambiental.

Si bien, en principio el proyecto de PGN tenía presupuestada una disminución en los fondos que recibe el sector, al final se logró un aumento.

Temas relacionados

SUSANA MUHAMAD 06:12 P. M.

En los próximos días habrá decisiones en cuanto a minería: Minambiente



MINISTRO DE AMBIENTE 05:47 P. M.

Vamos recuperar la bahía de Cartagena: Minist <
Ambiente

[Reciba noticias de EL TIEMPO desde GoogleNews](#)

El presupuesto, incluido funcionamiento e inversión, pasó de 1,3 billones de pesos en 2022 a 1,4 billones en 2023. Un monto que sigue siendo bajo, teniendo en cuenta que el sector ambiental, según expertos, es deficiente en sus fondos.

(Lea también: [‘No estamos mejorando en deforestación’, aseguró Minambiente](#))

La ministra Susana Muhamad le dijo a EL TIEMPO que si bien el presupuesto no es suficiente, este fue consensuado entre las distintas carteras teniendo en cuenta el momento económico que vive Colombia y el mundo.

"Definitivamente no es suficiente (el presupuesto). Pero quiero hacer claridad en que esto fue un acuerdo político del Consejo de ministros. Aquí tenemos que superar la lógica de que cada ministro va al congreso a una rapiña de recursos, esa no es la forma de operar de este Gobierno", dijo la directiva de la cartera ambiental.

Muhamad también destacó que el plan presupuestal que había dejado establecido el anterior gobierno se traduciría en una disminución del 30 % de los recursos que recibe el sector ambiental.





Ministra de Ambiente, Susana Muhamad.

 Foto: Serghio Cardenas. EL TIEMPO.

(Le recomendamos: [Melany, la niña colombiana que fue ministra de Ambiente por un día](#))

"En un consejo de ministros lo que logramos es volver a nivel el presupuesto 2022 respecto al 2023 para que quedaran prácticamente iguales. Obviamente no es suficiente, pero quería hacer esa claridad", señaló.

En dicho consejo de ministros, lo que se discutió según Muhamad es cuáles eran los temas prioritarios para lograr en el primer año de gobierno en caso de que no hubiese reforma tributaria. En ese sentido se habló de las universidades, de la reforma rural integral y de la paz. Y fueron ellos los que tuvieron mayor asignación.

Sin embargo, enfatizó la ministra, que no haya asignación directa al sector no significa que no puedan existir sinergias desde el cuidado ambiental con otros sectores como agricultura o paz territorial.

"Los recursos para tener resultados ambientales no tienen que estar en el sector ambiente porque muchas de las zonas donde tienen que trabajar agricultura son zonas muy delicadas donde tenemos que trabajar conjuntamente para que tengamos resultados. También se priorizó la paz, y la paz es sustitución de cultivos. ¿Y por qué sustituye cultivos ilícitos? Por economía forestal y bioeconomía, que hace parte de nuestro programa de gobierno", enfatizó.

(Le puede interesar: [Minambiente de Petro: 'Fracking arruinaría para siempre tierra productiva'](#))



Según ella en caso de que se apruebe la reforma tributaria, el sector podría tener probablemente una adición presupuestal.

"Este es el presupuesto sin reforma tributaria. Si el congreso aprueba la reforma tributaria habrán unas adiciones presupuestales el próximo año donde entran a unos sectores que no tuvieron adición este año y también ya estamos trabajando para incluir en la reforma tributaria la modificación al Fondo Nacional Ambiental que va a permitir que tengamos la obtención de recursos de múltiples fuentes que estamos gestionando", enfatizó.

Para ella, si bien el presupuesto obtenido "no es lo deseable, pero tampoco es la catástrofe que han querido nombrar. Y fue una decisión política, estratégica de gobierno, consensuada con el presidente", agregó.

REDACCIÓN MEDIOAMBIENTE

Más noticias

- [Ministra de Ambiente será la encargada de las reservas forestales](#)
- [Susana Muhamad: quién es la nueva ministra de Medioambiente de Colombia](#)
- [Gobierno Petro: ellos son los nuevos viceministros de Ambiente](#)

¿Te gusta estar informado? Disfruta del mejor contenido sin límites. [Suscríbete aquí.](#)

 **REDACCIÓN MEDIOAMBIENTE**
20 de octubre 2022, 04:56 P. M.

 Seguir Medio Ambiente

 Comentar

 Guardar

 Reportar

 Portada

 **DESCARGA LA APP EL TIEMPO**
Personaliza, descubre e infórmate.

  

PUBLICIDAD

Descubre noticias para ti

